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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　K.  R.  ラビンドラン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　⽥田中 　賢三  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⽯石﨑 　孝

【会 　⻑⾧長】⽊木村 　頼弘  
【副会⻑⾧長】久保⽥田 　知⼦子  
【幹 　事】柳柳井 　渉  
【副幹事】須藤 　公司  
【会場監督】⻄西 　  寛

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年1⽉月12⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：須藤  公司  副幹事

✴その他  
執⾏行行部…年年末に集まった時のお⾦金金を少々  
親睦委員会⼀一同…明けましておめでとうございます。本
⽇日も⾄至らぬ点もあるかと思いますが、どうぞ宜しくお願
い致します。  
会場監督⼀一同…おめでとうございます。先⽉月に引き続
き、親睦委員会の皆様ご設営ありがとうございます。本
⽇日は楽しませて頂きます。  
鈴鈴⽊木   友徳さん…明けましておめでとうございます。今年年
もよろしくお願い致します。  
渡部   重海さん…新年年明けましておめでとうございます。
今年年も宜しくお願い致します。  
河野  秀雄さん・⽊木村  啓滋さん…あけましておめでとうご
ざいます。本年年もよろしくお願いします。新年年会楽しみ
にしています。  
守屋   善男さん…新年年明けましてお⽬目出度度うございます。
本年年もよろしくお願い申し上げます。  
⽯石﨑 　 孝さん…新年年おめでとうございます。今年年もよろ
しくお願いいたします。40周年年に向けて、⼀一致団結して
参りましょう。合わせて会員増強に全員⼒力力を合わせ、取
り組んでいきましょう。  
執⾏行行部⼀一同…あけましておめでとうございます。⽊木村年年
度度も後期に突⼊入！⼤大きな⾏行行事が控えております。皆様ご
協⼒力力よろしくお願い申し上げます。  
杉崎   勝成さん…今年年も宜しくお願いします。⽊木村丸後半
年年の航海の無事をご祈念念いたします。⼜又、40周年年もよろ
しく願いします。  
露露⽊木   清勝さん…新年年あけましておめでとうございます。
本年年もよろしくお願い致します。  
櫻井   康⼆二さん…あけましておめでとうございます。本年年
も宜しくお願いします。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　 　   

1⽉月21⽇日（⽊木）IM  (ホスト  ⼩小⽥田原城北北RC）  

1⽉月26⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　 　 　クラブ協議会（中間決算）  

2⽉月2⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　 　 　担当：齋藤会員  
 　 　 　 　卓話：⼦子供のための国際⾳音楽交流流協会（AIMEC）  
 　 　 　 　 　 　 　代表 　岩井  光祐様  

2⽉月9⽇日（⽕火）通常例例会  
 　 　 　 　クラブフォーラム（職業奉仕）  

2⽉月16⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　 　 　担当：久保⽥田会員  
 　 　 　 　卓話：社会福祉協議会  平本様  
 　 　 　 　 　 　 　 　  

 　 　 　 　 　 　 　 　  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：柳柳井 　渉  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥・杉本  博愛

櫻井  康⼆二 　委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

1月5日分 29,865 498,500 1,300,000

世界へのプレゼントになろう 
Be a gift to the world

会員数：42名

❖ ニコニコ箱

12：30   開会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「我等の⽣生業」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13：00 卓話：⼩小⽥田原城北北RAC会⻑⾧長 　松浦なおみ様  
「⽇日本のローターアクトと国際⼤大会について」  
 　 　

13：30 閉会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長

例例会報告：2016年年1⽉月5⽇日（晴れ） 　第1917回 　新年年例例会
■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2016年年1⽉月-‐‑‒ 　  

‣13⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：クラブ協議会 　中間決算報告」  

‣14⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　  

‣15⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
 　 　 　 　｢会員による卓話」  

‣15⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　 　おんりーゆ〜～ 　12:30  

‣21⽇日(⽊木)  第9グループ新春IM・合同例例会  
 　 　 　 　 　湯本富⼠士屋ホテル 　15：00  

‣25⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　 　報徳会館  12:30 　  
 　 　 　 　｢卓話：クラブフォーラム（職業奉仕委員会）」  

‣26⽇日(⽕火)  箱根 　夜間例例会：ホテル南⾵風荘 　18：00  
 　 　 　 　「新年年親睦会」  

‣27⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　「職業奉仕⽉月間」  

‣28⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　  

‣29⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
 　 　 　 　｢クラブ場議会：中間決算報告」  

‣29⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　 　おんりーゆ〜～ 　12:30  

                      

本日の例会：通常例会（第1918回）

楽しさと感動を呼ぶ一年にしよう

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

■地区活動目標の概要
1.奉仕活動 ポリオ撲滅最優先　R財団地区補助金事業推進

2.公共イメージ IM　クラブ周年記念事業　ロータリーデイなどイメージ向上の機会を創る

3.寄付 財団　　　　　：一人当たり　200ドル以上 
米山奨学　　　：一人当たり　20,000円以上 
ポリオ撲滅　　：一人当たり　40ドル以上 
ベネファクター：１クラブ　　１名以上 
ロータリーカードの普及

4.会員増強 10パーセント　衛生クラブを立ち上げる。

5.中核的価値観 ロータリーを学び、また学ぶ機会として、例会・IM・地区委員会・地区セミナー・地区大会・ 
国際大会の出席率を高める。

6.オンラインツール My Rotary　ロータリークラブセントラルにクラブ情報入力

7.特別月間 戦略計画とR財団6つの重点分野を学び実践する機会として理解する。

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　 　  

例例会報告：2016年年1⽉月5⽇日（晴れ） 　第1917回 　新年年例例会
会場：ホテル河⿅鹿鹿荘     
⽇日時：2016年年1⽉月5⽇日 　17：30〜～20：00

【⽋欠席者】10名  
 　 　内⼭山  修⼀一、⼤大⾕谷 　宏、⼩小嶋  章司、⼩小川  和夫、  
 　 　⼩小林林  和彦、⼤大野  英明、⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行、⽯石坂  弘之、  
 　 　仲 　徳⼦子、須藤  公司  
【今回MU】なし  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】増加なし

❖出席報告

「新年年の挨拶」  
⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  

皆さん明けましておめでとうございま
す。  
今年年は元旦から、ずっと、良良い天気で本
当に穏やかなお正⽉月を過ごされた事と思
います。今年年も皆さんと共に新年年を迎え
られた事、⼤大変嬉しく思います。ここに
⽴立立って、皆さんのお顔を拝⾒見見すると、今
年年1年年また頑張ろうと思う気持ちになり

ます。今年年は当クラブは42名でスタ－トします。  
過去には70名以上会員がいた時もあったそうですが、会員
数によってクラブの良良し悪しが決まる訳でもありません。  
と⾔言っても会員数が減少する事はクラブにとって決して良良い
状況ではありません。今年年は⾟辛抱と我慢の時であり、クラブ
として禊の時を向かえていると感じています。  
そしてその反⾯面、クラブとして次に向けての鋭気と⼒力力を蓄え
る時であり、新しい⼀一歩を踏み出すための準備をしている時
だと感じております。  
 　幸いにも今年年は、IMのホストクラブであり、40周年年記念念
⾏行行事があります。私はこれはクラブの明暗を賭けた滅多にな
い絶好のチャンスだと思っています。今のクラブの状況を皆
さんが理理解して、そして残された事業を無事、成功裏裏に終わ
らすことが、きっとクラブを良良い⽅方向に導いてくれると信じ
ています。  
 　⼈人⽣生においても、会社や組織においても、⾊色々と節⽬目があ
ります。その節⽬目には良良い事、良良くない事様々な事が起こる
ものです。クラブにとって今年年は⼤大きな節⽬目の年年です。  
是⾮非、この42名で⼒力力を合わせて、良良くない事を逆⼿手に取っ
て、⾶飛躍の年年にしたいと思っています。  
今⽇日からまた1年年間、皆さんと共に新しい城北北ロ－タリ－ク
ラブを創ってゆきたいと思っています。  
最後になりますが。本⽇日からまた、執⾏行行部・理理事・役員頑
張って参りますので、宜しくお願いいたします。  

柳柳井 　渉 　幹事    
1)本⽇日第７回理理事会が開催されました。  
2)クリスマス例例会決算が承認されました。  
3)中間決算が承認されました。  
4)新会員の推薦があり承認されました。  
5)1⽉月のロータリーレートは1ドル120円で
す。

守屋  善男 　委員

❖ 会⻑⾧長挨拶

❖ 幹事報告

❖ 会⻑⾧長挨拶（懇親会）
新年年おめでとうございます。  
今年年の⼲干⽀支はサル年年です。サル年年の「申」という字の語源を調
べて⾒見見ました。これは、草⽊木が成⻑⾧長して、その実が成熟してい
く状態を表している意味があるそうです。  
そして、悪い事が去って新しい物がやって来るという、縁起の
良良い年年だそうです。  
クラブもその縁起にあやかって、新しい⾵風が吹き込んでくるよ
うに、全員が決意を新たに、新しい⼀一歩を踏み出して、クラブ
にとって縁起の良良い年年にしたいと思っています。  
今⽇日は年年初めの「新年年会」です。  
私の会⻑⾧長⽅方針の⼀一致団結を再度度、⼼心に刻み込んでクラブのため
にご尽⼒力力を注いで頂きたいとお願い致します。そして、新年年会
⼤大いに楽しんで頂きたいと思います。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

1⽉月5⽇日 42(38) 28 0 73.68%

12⽉月22⽇日 46(42) 33 1 80.95%

12⽉月15⽇日 46(43) 35 0 81.4%

❖新年年懇親会


